

Reunión en la sede de SEMG

## El Foro de Médicos de A.P. expresa su preocupación por la previsible falta de profesionales

El Foro de Médicos de Atención Primaria ha alertado del riesgo que corren las plantillas ante la previsible situación demográfica que le depara al primer nivel asistencial de aquí a los próximos 10 años, al no estar produciéndose el recambio generacional esperado. En su reunión mensual, celebrada ayer en la sede de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), dieron la voz de alarma ante este problema sin visos de solución a corto plazo

**Madrid 12/05/2016 medicosypacientes.com**



De izda. a dcha. Dres. Matas (OMC), García (CESM), Sánchez Pina (AEPap), Fumadó, (OMC), García (SEMERGEN), Fernández (semFYC), Sara Vargas (CEEM), y Saez (SEMG).

"Las plantillas de Atención Primaria se van a ver especialmente afectadas por el relevo generacional que no llega", según alertó el portavoz del Foro en esta reunión, el vicepresidente de la SEMG, Dr. Francisco José Saéz.

Los miembros del Foro prevén que los más afectados van a ser los médicos de familia y los pediatras "con un horizonte bastante negro, en este sentido, para 2025, dado que en la actualidad hay provincias en las que cerca de un 60 por ciento de profesionales rondan los 60 años". De ahí, según el Dr. Saéz, la necesidad de estudiar el caso detenidamente y "ver qué está sucediendo realmente, tanto con los profesionales que se van a jubilar como con los médicos más jóvenes que no acaban de inclinarse decididamente por la Medicina de Familia".

Por otra parte, temen una situación similar a la de décadas atrás, con una bolsa de licenciados que no tienen acceso al MIR, pese a que, como recordó el representante de SEMG, "en el caso de Medicina de Familia, las plazas se eligieron, en esta ocasión, antes que otros años", en parte, como reconoció, porque la necesidad obliga, y otras especialidades que en ediciones anteriores quedaban vacantes actualmente también se cubren.

En este sentido, el Foro de Atención Primaria pretende hacer una llamada de atención a los dirigentes sanitarios, al objeto de concienciarles sobre la situación y advertirles de la necesidad de una pronta respuesta, ya que, como indicó el Dr. Saéz, "hay comunidades

autónomas que están recortando presupuesto para no dotar todas las plazas de formación postgraduada, mientras, por otra parte, asoma este agujero demográfico".

En la reunión se retomó, además, el tema de la Incapacidad Temporal al que se pretende dar un nuevo giro con el objetivo de abordarlo desde el punto de vista legal y deontológico, como explicó el representante de SEMG. una vez que las CC.AA. que ya están poniendo en marcha el nuevo modelo".

En otro orden de cosas, se hizo un balance de cómo transcurrió el Día de la Atención Primaria 2016 celebrado el pasado 12 de abril, expresando la satisfacción por la respuesta por parte de CC.AA., "que han tomado el decálogo del Foro como un referente", según el portavoz de SEMG, quien explicó que en algunas autonomías "se celebraron hasta cuatro actos diferentes, con gran repercusión mediática en todas ellas". En este sentido Sáez avanzó que ya piensan en la celebración de 2017, planteándose extender la convocatoria también a otros colectivos sanitarios.

Tras el abordaje de todos estos puntos del orden del día, los miembros del Foro de Médicos de A.P. se emplazaron para una nueva reunión, en principio para el próximo 29 de junio, en esta ocasión, en la sede de AEPap.